PRESSEMITTEILUNG

Vivonio vollzieht strategische Neuaufstellung Hochwertige Möbelproduktion erfolgt auch in Zukunft komplett in Westeuropa

Im dynamischen Möbelmarkt hat sich die Unternehmensgruppe Vivonio mit ihren vier Tochterunternehmen erfolgreich strategisch neu aufgestellt. Der Zusatz "The Fine Furniture Group" unterstreicht dabei den Anspruch, hochwertige Möbel sowohl für die Bereiche Living als auch Office herzustellen.

"Vivonio steht nach der nun abgeschlossenen Restrukturierung auf einem starken Fundament und ist auch künftig ein verlässlicher Partner für den Möbelhandel, auf den wir uns weiterhin als Vertriebsweg konzentrieren", betont CEO Gernot Mang. "Mit unseren Produktionsstandorten in Deutschland, Österreich und Dänemark setzen wir den Fokus weiter eindeutig auf Qualität und auf eine ganzheitlich nachhaltige Produktion."

Investitionen in die Produktionsstandorte

Dafür investiert die Vivonio Holding in den kommenden drei Jahren 30 Millionen Euro in ihre fünf Produktionsstandorte und hierbei insbesondere in neue Maschinen, um eine höhere Automatisierung und Fertigungstiefe zu erreichen. Ziel ist es, die Resilienz in den Lieferketten in der Vivonio Gruppe weiter zu sichern. Im Zuge der Neustrukturierung werden die Vivonio Unternehmen fm Büromöbel, Leuwico, Staud und KA Interiør noch stärker auf Synergien innerhalb der Gruppe setzen. Dazu zählen beispielsweise Absicherungen der Produktion durch alle Standorte und Vorteile beim Einkauf der Materialien ebenso wie der Know-how-Transfer zwischen den einzelnen Unternehmen.

Verlässlicher Arbeitgeber und regionaler Wirtschaftsfaktor

Die vier Vivonio-Unternehmen haben sich zum Teil über Jahrzehnte als verlässliche Arbeitgeber an ihren Standorten etabliert. Darüber hinaus stellen sie durch die Zusammenarbeit mit über 2.000 Lieferanten und Dienstleistern jeweils einen starken regionalen Wirtschaftsfaktor dar. Bis 2027 hat sich die Vivonio Group mit ihren 800 Mitarbeitern als Ziel gesetzt, einen jährlichen Umsatz von 300 Millionen Euro Umsatz zu erreichen.

Die Unternehmen und Marken des Bereichs Living

Staud, KA Interiør und Noteborn decken dabei den Bereich Wohnmöbel bis hin zu made-to-measure Anfertigungen im Premiumsegment ab. Gleichzeitig besitzen Staud und

KA Interiør eine Spezialisierung auf die Fertigung von Schwebetüren, die neben dem Wohnbereich auch immer häufiger im Büroumfeld zum Einsatz kommen. Die Premiummarke Noteborn wird, wie auch KA Interiør, in Dänemark produziert.

Die Marken des Bereichs Office

fm Büromöbel und Leuwico produzieren Office-Ausstattungen als Vollsortimenter und sind bekannt für die hohe Qualität und die für den Kunden individuell zugeschnittenen Arbeitsumgebungen.

Insbesondere auf dem Büromöbelmarkt sieht Vivonio in den kommenden Jahren aussichtsreiche Entwicklungschancen. Der aktuelle Auftragseingang zeigt, dass Unternehmen ihre Mitarbeiter mittels einer attraktiven, modernen Büroausstattung aus dem Homeoffice zurück in die Firmenzentralen holen. Dies unterstreicht beispielsweise ein Auftrag aus dem öffentlichen Bereich über 60.000 Tische und 25.000 Schränke zur Lieferung in den nächsten vier Jahren, den das Unternehmen fm Büromöbel kürzlich gewonnen hat.

Ungenutzte Potenziale nutzen

"In den vergangenen Monaten hat die Vivonio Gruppe einen Perspektivwechsel vollzogen, von der reinen Produktions- auf eine umfassendere Vertriebssicht. Wir fokussieren uns auf die Erschließung ungenutzter Potenziale und eine breitere Aufstellung unseres Sortiments, um neue Marktanteile zu gewinnen. Dabei spielt eine nachhaltige Produktion, die Rohstoffe und Ressourcen spart, eine ebenso große Rolle wie die Absicherung unserer Lieferketten", sagt Vivonio-CEO Gernot Mang. "Wir freuen uns darauf, diese Ziele gemeinsam mit unseren hochqualifizierten Mitarbeitern umzusetzen."

München, 3. April 2024

Pressekontakt:

Bettina von Sigriz Chief Marketing Officer Vivonio Furniture GmbH

Telefon 0162-4134415

bettina.sigriz@vivonio.com

Unternehmensprofile Vivonio Furniture Group:

fm Büromöbel

Mit dem Geist eines Familienunternehmens, als das es vor rund 60 Jahren gegründet wurde, bietet fm Büromöbel ein umfangreiches Büromöbelprogramm mit individuellen Lösungen für neue Arbeitswelten. Das Unternehmen zählt zu den führenden Herstellern in Deutschland. Als Kompletteinrichter liefert fm Büromöbel alles aus einer Hand. Auf einer Produktionsfläche von über 30.000 Quadratmetern werden an den Produktionsstandorten in Bösel (Niedersachsen) und Ampflwang (Oberösterreich) Büromöbel in Serie gefertigt. Ergänzend dazu ermöglicht die professionelle Manufaktur individuelle Lösungen nach Kundenwunsch. Der Produktionsstandort Bösel ist als klimaneutraler Hersteller zertifiziert – sowie auch die Produkte mit den höchsten Qualitäts- und Umweltzertifikaten ausgezeichnet sind. fm Büromöbel ist über deutsche Fachhandelspartner vertreten und liefert innerhalb von Deutschland, Österreich, der Schweiz und den Beneluxländern. fm Büromöbel beschäftigt 400 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.

Leuwico

Für ergonomisch optimale, auf den Nutzer exakt zugeschnittene Arbeitsumgebungen, die gleichzeitig hohe Designansprüche erfüllen, ist Leuwico der Spezialist innerhalb der Vivonio Gruppe. Neben der Herstellung manuell höhenverstellbarer Schreibtische fokussiert sich Leuwico zunehmend auch auf kundenspezifische Lösungen für Leitstände mit modularem Tischsystem.

Das Coburger Unternehmen (Nordbayern) konzipiert und fertigt kundenindividuelle Lösungen für Objekte aller Art und Größen.

Leuwico beschäftigt 120 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Der Markenname setzt sich aus drei Wörtern zusammen: dem Namen der Gründerfamilie <u>Leu</u>thäusser sowie dem Ort <u>Wi</u>esenfeld bei <u>Co</u>burg.

Staud

Schlafräume sind die Domäne des Bad Saulgauer Unternehmens Staud – benannt nach seinem Gründer Martin Staud. Von Oberschwaben aus entwickelt, fertigt und vertreibt das Unternehmen moderne Möbelprogramme, mit denen sich diese Räume zugleich komfortabel und elegant gestalten lassen. Der Schwebetürenschrank, in dessen Bereich Staud Marktführer ist, wurde hier erdacht.

Das Staud-Produktprogramm umfasst moderne, hochwertige Schranksysteme sowie Betten- und Beimöbel in einer Fülle an Ausführungen und Designvarianten. Im baden-württembergischen Produktionsstandort werden die Möbelsysteme in geprüfter und zertifizierter Qualität "Made in Germany" kommissionsweise gefertigt. Staud beschäftigt 160 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.

KA Interiør

Im dänischen Grinsted nahe Billund ist mit KA Interiør der größte Private-Label-Produzent von Schiebetürschränken im Norden beheimatet. Das Unternehmen bietet eine große Auswahl an Oberflächen, Accessoires und Einrichtungsmöglichkeiten an, maßgeschneidert auf die individuellen Anforderungen verschiedener Raumsituationen und Branchenbedürfnisse. Jeder Schrank wird per Handarbeit von Mitarbeitern sorgfältig zusammengebaut und aus ausgewählten, hochwertigsten Materialien hergestellt. Durch den Einsatz neuester Technologien und effizienter Produktionsprozesse können die maßgefertigten Schränke innerhalb sehr kurzer Lieferzeiten angeboten werden. KA Interiør beschäftigt 100 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.

Noteborn

Individuelle Maßarbeit und die Präzision einer industriellen Manufaktur für hochwertige Unikate zeichnet Noteborn, eine führende Marke für Schränke und Wohnräume, aus. Das umfangreiche Sortiment an maßgefertigten begehbaren Schränken, Ankleiden und Schlafzimmereinrichtungen wird ergänzt durch Produkte in Standardgrößen. Noteborn steht für eine hohe Produkt- und Servicequalität. Auch Noteborn ist ein Nordlicht und skandinavisch geprägt, denn die Fertigung erfolgt bei KA Interiør in Dänemark.